

## Bouguenais propose sa bannière

**Nationale 2.** Son maintien en poche, la Croix Jeannette Bouguenais cherche maintenant des partenaires.

Samedi soir, plus que d'habitude, il ne sera pas question de se louper aux Belians même si une défaite face à Saint-Malo ne changerait rien au destin sportif de la CJ Bouguenais, laquelle a déjà assuré son maintien en N2 et, à ce titre, rempli sa mission cette saison.

Une bonne nouvelle après plusieurs années à faire l'ascenseur avec la N3 et, surtout, au vu d'un effectif très jeune, à peine 22 ans de moyenne d'âge. « C'était assez inespéré, se souvient l'entraîneur Alan Albert. Ca a été difficile, surtout au début, mais ces joueurs formés ici ont gagné en maturité. » Le constat est flatteur : Bouguenais a de la réserve, reste à lui apporter de la ressource. Et des ressources, le club en a grand besoin. D'où l'opération séduction organisée samedi en marge de la rencontre et pour laquelle plus d'une trentaine d'entrepreneurs locaux ont été invités.

L'idée est évidemment d'attirer des sponsors susceptibles de faire gonfler le budget annuel, pour l'instant figé à 100 000€, la moitié provenant des subventions publiques. « 120 000 €, ce serait bien », calcule le président Dominique Bex. Comment ? À ce stade, la CJB est confrontée à un

choix qui nous ramène au dilemme de l'œuf et de la poule. Faut-il monter coûte que coûte en N1 et séduire de nouveaux partenaires charmés par cette réussite, ou sortir la carte modeste, en associant lesdits sponsors à un projet à long terme ?

Alan Albert a tranché : si l'accès-sion reste la finalité, il faut procéder par étape. « Je veux d'abord redonner une dynamique, structurer, résume-t-il. On a les moyens pour jouer les premiers rôles en N2 et, pourquoi pas, devenir le meilleur club amateur du coin... ». En attendant, plus que l'argument performance, le fanion veut miser sur son côté familial et convivial. Le coach se charge de la promo : « On a une belle salle, une bonne ambiance, avec 300 licenciés ». Quant au pool partenaires, il est à l'image de la CJB, ouvert et accessible, avec un ticket d'entrée à 50€ pour apparaître sur les programmes des matches.

**Mercato.** Yohann Metrard, l'ancien ailier droit du HBC Nantes, figure sur les tablettes de la CJB. Le club du Sud Loire, en revanche, devra composer la saison prochaine sans Florent Bonneau (gardien), Lucas Laget et Erwan Chapelière.